

ECIJA RECIBE RECONOCIMIENTO INTERNACIONAL

POR PARTE THE LEGAL 500

ECIJA EL SALVADOR FUE RECONOCIDA EN VARIAS ÁREAS POR EL DIRECTORIO MUNDIAL **THE LEGAL 500**. HABLAMOS CON LOS SOCIOS DE ESTA FIRMA **ALFREDO NAVAS (AN)**, **CARLOS GIL (CG)** Y **CARLOS QUINTANILLA (CQ)** PARA QUE NOS CUENTEN AL RESPECTO.

The Legal 500 en su edición 2021 para Latinoamérica, destacó el trabajo de ECIJA El Salvador en tres áreas: **Banking & Finance, Corporate & M&A e Intellectual Property**. ¿Cómo perciben estos reconocimientos?

AN: Recibimos estas menciones con toda la humildad que debemos, pero con la convicción de que el trabajo y el esfuerzo realizado a lo largo del tiempo están rindiendo frutos.

Hemos tenido un objetivo claro, brindar servicios legales especializados que cumplan con los más altos estándares de calidad internacionales, y formar parte del Ranking The Legal 500 es prueba de que estamos en el camino correcto.

ECIJA está creciendo en áreas de especialidad y esto aumenta nuestra pasión, orgullo y ganas de seguir escalando en un mundo tan competitivo.

The legal 500 destaca en ECIJA "su pasión por su trabajo, el compromiso de los socios y su conocimiento del sector". Son grandes cualidades, ¿por qué consideran que estos puntos son importantes de destacar en una firma regional?



Carlos Quintanilla

CQ: Es que ser parte de ECIJA es practicar día a día estos valores. En nuestro despacho no nos gustan los atajos y siempre preferiremos el estudio y el esfuerzo para poder entregar un servicio que vale la pena a nuestros clientes, esto va íntimamente ligado al compromiso con la mejora continua que tenemos internamente.

ECIJA tiene tres años de estar en El Salvador y sigue expandiéndose, ¿cuáles son las proyecciones para el próximo año?



Carlos Gil

CG: Nos hace mucha ilusión que en un año extremadamente difícil en donde nuestro país y el mundo ha enfrentado una crisis sanitaria y económica, nuestra firma haya podido crecer por tercer año consecutivo. Este crecimiento se debe en parte a que nuestra estrategia va por el camino de poder generar interés en áreas del derecho no tradicionales, como el Derecho de las Nuevas Tecnologías, prueba de ello fue el lanzamiento de la línea de negocios **ECIJA TECH**.

¿Cómo está creciendo ECIJA en Latinoamérica en los últimos años?

AN: El proceso de expansión de ECIJA en LATAM inició en 2018. El proceso ha sido más que exitoso, además de cubrir todo Centroamérica, tenemos operaciones en Chile, Ecuador, Panamá, México, Puerto Rico, República Dominicana y recientemente en Brasil. Esperamos a inicio de 2021 lanzar Argentina y Colombia.

Ha sido un esfuerzo liderado por nuestro LATAM Manager, Mauricio París, desde Costa Rica. Nuestra apuesta ha sido muy clara: convertirnos en el despacho con mayor presencia por medio de oficinas propias en Latinoamérica, enfocados en servicios de muy alto valor agregado, manteniendo el mismo estándar de calidad en todas las plazas en las cuales estamos presentes. Esto nos ha permitido crecer, no solo en la cantidad de abogados dentro del equipo, sino también acompañar a nuestros clientes a todo lugar en el cual tenemos presencia.



Alfredo Navas